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    CDU-Stadtratsfraktion 
     Neustadt an der Weinstraße 
    Clemens Stahler  
    Am Kolbenstein 7  
    67435 Neustadt/Wstr.  
    Telefon: +49 6327 5948   
    E-Mail: c.stahler@cdu-nw.de 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Marc Weigel 
Marktplatz 1 
 
67433 Neustadt         07.07.2021 

 

 
 
 
Kita- Betreuung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Wir bitten um die Aufnahme des folgenden Antrags auf die Tagesordnung der kommenden 
Stadtratssitzung am 13.07.2021. 
  
Antrag: 
 
Die Verwaltung berichtet bei der kommenden Stadtratssitzung im September über: 

- Wie ist der Sachstand bei der Anschaffung eines einheitlichen IT-Systems zur Kita-
Anmeldung 

- Werden auch die Kita-Einrichtungen freier Träger in dieses System einbezogen? 
- Gab es Gespräche mit den freien Trägern dahingehend, den Anmeldezeitpunkt für 

städtische und freie Kitas zu vereinheitlichen? 
 

Ebenso bitten wir, dass wie in der Stadtratssitzung am 15.12.2020 beschlossen: 
 

- ein Vertreter der Stadt Landau das Modell der SH Jugend & Soziales gGmbH, die als 
Tochtergesellschaft der Stadtholding Landau in der Pfalz GmbH geführt ist, vorstellt. 
  

Begründung: 
 
Der Kita-Bedarfsplan wurde vor Kurzem fortgeschrieben. Dieser zeigt, die Zahl der Plätze wächst 
durch die langen geplanten Bauvorhaben endlich spürbar an. Doch besteht weiterhin eine große 
Unsicherheit bzgl. des U2-Platzbedarfs, welcher aktuell pauschal mit 35% kalkuliert wird. Eltern 
müssen ihre Kinder aktuell einzeln in Einrichtungen anmelden, meist in vielen gleichzeitig, um die 
Chancen auf einen Platz zu vergrößern. Das kostet Eltern und auch Kita-Leitung viel Zeit und ist 
ineffizient. 
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Beide Probleme könnten durch ein IT-System mit zentraler Anmeldung behoben werden, so wie 
dies auch bereits in vielen anderen Kommunen praktiziert wird. Es wäre wünschenswert, auch die  
 
Anmeldung der freien Träger in dieses System zu integrieren und einen einheitlichen 
Anmelderhythmus zu vereinbaren. 
 
Integriert werden könnte ebenfalls eine Bedarfsabfrage für den U2-Bedarf. 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
    
 
 

Clemens Stahler      Hans Christoph Stolleis 


